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Dream

１２月２４日の学年集会で、学級委員が２学期を振り返りました。２年生の３クラスとも行事等を通
して大きく成長できたことを大変うれしく思います。この２学期は、行事が多数あり、それぞれがとて
も重要でした。学年として、今後は、時間をもっと意識した生活をしていくことや提出物を期限までに
きちんと出せるようにするなどの課題ができるようになるとよいと思います。また、どの教科の授業に
も真剣に取り組むことをもう一度確認するよう話しました。

１組 中丸 功大

２学期では、三大行事などを通し、様
々なことを学ぶことができました。
運動会では、１組は、選抜リレーなど
の練習を学校で一番早く始めるなど、と
ても気合いが入っていました。その結果
優勝することができました。合唱コンク
ールでは、曲決めで「僕のこと」「足跡」
でとても悩み、話し合いの結果、「足跡」
を歌うことになりました。「足跡」は、リ
ズムが細かく、言葉をはっきり伝えるこ
とがとても難しく苦労しました。それを
改善するために歌詞の朗読などを行い、
だんだんと言葉がはっきり伝わるように
なってきました。その結果、金賞を取る
ことができました。駅伝フェスティバル
では、惜しくも１位を取れませんでした
が、それ以上のクラスとしての絆を手に
入れることができたのでよかったと思い
ました。２年生も残すところはあと３学
期、全力で学校生活を楽しんでいきまし
ょう。

１組 杉田 皐晟

私は、２学期の反省がいくつかあり

ます。１組は、行事の前や終わった後

の授業の態度があまりよくありません

でした。反応がよいと言われる反面、

盛り上がりすぎてしまうので、３年生

に向けて大切な３学期では、そういっ

たところにも、高い意識をもって授業

に取り組みたいです。ですが、３大行

事では、強い一体感をもてて二冠を達

成することができたので、行事の面で

は申し分なかったです。２学期の定期

テストや実力テストの結果を見ると、

得意教科と苦手教科で、点数の差が開

くようになりました。勉強量がかたよ

っているので、３学期は改善したいで

す。

１組 櫻井 碧乃

２学期は、三大行事があり、クラス
の団結力が深まる学期でした。
勉強面では、予習復習を怠らず、テ

ストでは目標を達成することができま
した。これからは、受験勉強もあるの
で、一日一日を大切にしてきたいです。
部活動面では、ペアとの信頼関係を

大切にし、週一回の自主練習を取り入
れました。冬季大会では、あまりよい
成績を残せなかったので、次に向けて
日々がんばっていきたいです。
三大行事が終わり、気が緩んでいる

のか、二分前着席ができない、給食の
準備が遅いなどが目立ってきました。
３学期は、締めの学期です。けじめ

のついた生活ができるよう、呼びかけ
ていきたいです。

１組 三上 鼓々

２学期は一番長い学期でたくさんの行
事がありました。そこでクラスの団結も
深まり、自分としても成長することがで
きました。
運動会から始まった三大行事では、二

冠を達成し一つ一つの行事に全員が全力
で取り組めました。特に、ひがし野祭の
合唱コンクールでは、みんなとの話し合
いを重ね、最高の「足跡」をつくること
ができました。一人一人が自分の役割を
理解し、責任感や一体感が生まれてきま
した。個人的には、学級委員としてクラ
スのみんなを支えることができたと思い
ます。また、初めて生徒会役員選挙に立
候補し、自ら進んで物事に取り組めるよ
うになりました。今学期は、お互いを高
め合い、みんなが大きく成長できたと思
います。３学期は、まとめの学期で３年
生からの伝統を受け継ぐ準備をする学期
でもあるのでがんばっていきたいです。

２組 大塚 柚空

私は２学期、がんばったことが主に
二つあります。
一つ目は、三大行事などで学級委員

としてクラスをまとめることです。運
動会や合唱コンクールでは、練習を始
めるときに声をかけてクラスをまとめ
ました。駅伝フェスティバルに向けて
の体力作りでは、鬼ごっこで積極的に
鬼をやりました。
二つ目は、授業で積極的に手を挙げ

ることです。１学期よりもたくさん手
を挙げることができました。
また、２学期は、自主学習の内容に

偏りがあったので、３学期には、そこ
を改善していきたいです。２組として
活動できる残りの時間も、全員で仲良
く元気に生活していきたいです。

２組 海老澤 翔太

僕が２学期がんばったことは、２つ
あります。
一つ目は、三大行事です。運動会で
は、リレーの走順を決めたりしました。
ひがし野祭では、パートリーダーが休
んでいるときにテノールをまとめたり
しました。駅伝フェスティバルでは、
昼休みにみんなで遊ぶよう声をかけま
した。
二つ目は部活動です。最初の頃は、

試合にならないほど弱かったのですが、
最後の試合では負けたものの良い試合
ができ、少し成長できたと思いました。
これからもっと成長できるようにした
いと思います。



真岡東中おめでとう！！
関東中学校駅伝競走大会２位

１区走者 黒子 蓮花

真岡東中おめでとう！！
日本管楽合奏コンテスト

全国大会最優秀賞の２年生

１２／２３ 新生徒会役員決まる!!

会長 半田 時季也
副会長 岩間 悠佳 宮田 果林

議長 西谷 奏音
副議長 櫻井 碧乃 福田 琥斗朗

会計 石巻 直斗 岩﨑 悠

書記 西山 芽里奈 青木 奈月

３組 磯野 真緒

私が、２学期を振り返って頑張ったこ
とは２つあります。
一つ目は、勉強についてです。私は、
２学期に入ってから手を挙げる回数が多
くなりました。そのおかげで、テストで
よい点数を取ることもできました。
二つ目は、部活動についてです。新型
コロナウイルスの影響で、あまり活動す
ることができませんでしたが、自分の苦
手分野を直すことに努めました。
私たち３組は、三大行事を通して団結
力が１学期に比べて上がりました。よく
考え、話し合い実行するということを学
び、三大行事には全力で取り組みました。
最近、注意さえることが多くなってきた
ので、改善してよりよい学級にできたら
よいなと思っています。

２組 櫻井 聖也

僕が２学期がんばったことは、３つあ

ります。

一つ目は、駅伝大会です。理由は、県

のレベルを肌で感じることができた大会

だったからです。僕と同じ学年の人たち

が、すごいタイムで走っていたので、僕

は刺激を受けました。来年は、その人た

ちとハイレベルな戦いをしたいです。

二つ目は、駅伝フェスティバルです。

理由は、みんなの気持ちを一つにして優

勝することができたからです。

三つ目は、合唱コンクールです。みん

なで朝や昼や放課後に練習ができたのが

楽しかったです。

２組 油原 美夢

この２学期、私は学級委員として
がんばりました。その中でもがんばっ
たことが２つあります。
一つ目は、クラスを改善することで
す。２年２組は授業態度が悪かったり
提出物を出さなかったりという点があ
りました。今は、一人一人が意識し、
少し改善できたのでよかったです。
二つ目は、三大行事でクラスの中心
となっていろいろなことを決めること
です。運動会やひがし野祭、駅伝フェ
スティバルで勝つためにはどうすれば
よいのかなどをクラスみんなで話し合
い、走順の合計タイムや歌いやすさを
考えました。また、日々の練習の声か
けなども頑張りました。運動会、ひが
し野祭は取れませんでしたが、駅伝フ
ェスティバルで一冠を取ることができ
てよかったです。

３組 柴山 航輝

長い２学期も今日で最終日となりまし
た。今年は、新型コロナウイルスの影響
で行事が例年とは違う形で実施されまし
た。運動会は、午前中のみの実施で競技
数も減ってしまいましたが、それぞれの
クラスが工夫してよい思い出になりまし
た。ひがし野祭の合唱コンクールは、マ
ウスシールドをつけての実施でした。毎
日朝や昼休み、放課後を使い、一生懸命
練習しました。そのため、どのクラスも
本番で魂のこもった合唱ができ、とても
印象深かったです。駅伝フェスティバル
に向けて、昼休みクラス全員で鬼ごっこ
をしたり、体育のミニ駅伝では、応援の
声が響きわたりました。当日は、襷では
なく絆をつないで走り切ることができま
した。また、私たち２年生が楽しみにし
ていたマイ・チャレンジが中止になって
しまいました。しかし、そんな私たちの
ために生き方講話が実施されました。美
容師さんなどの方々からおもしろい話や
興味深い話などをたくさんしていただき
ました。
たくさんあった行事の中で、私の今年

の目標は、自分の将来についてしっかり
考えることです。３学期には立志式があ
ります。今までの体験や生き方講話で学
んだことを生かし、将来について真剣に
考え、４月から自信をもって３年生に進
級する準備をしたいです。そのためにも
勉強や部活動に日々精進していきたいで
す。 ＜２学期終業式学年代表＞

３組 佐藤 誠

僕の２学期の反省は、学級委員とし
ての反省と自分自身の反省が一つずつ
あります。
学級委員としての反省は、クラスを
まとめることにあまり貢献できなかっ
たことです。友達と一緒になってしゃ
べってしまったり、学級委員としての
仕事をうまくこなせなかったりしまし
た。次からは、今回の反省を生かして
気を付けていきたいと思います。自分
自身の反省としては、メリハリがつけ
られなかったことです。友達としゃべ
るのに夢中になったりして２分前着席
ができなかったり、ときどき忘れ物を
してしまったりしていました。次から
は、気を付けていきたいです。
以上の反省を生かして３学期は頑張
っていきたいです。

３組 武田 咲葵

私が２学期頑張ったことは２つあり
ます。
一つ目は、三大行事です。新型コロ
ナウイルスの影響で例年のようにはい
きませんでしたが、とても盛り上がり
楽しい思い出となりました。
二つ目は、部活動の部長です。先輩
方が引退し本格的に部長として仕事を
任されることが多くなりました。最初
は、いろいろと、戸惑うことがありま
したが、最近は部長としての自覚をも
ち、日々部活動に励んでいます。そし
て、三大行事を終え、クラスの団結力
が更に増したと思います。一人一人が
それぞれの行事でたくさん活躍をして
いました。惜しくも優勝、金賞を取る
ことはできませんでしたが、とても感
動しました。クラスには、まだまだ改
善点が多くありますが、これからも陰
ながら頑張って支えていきたいです。

１２月５日、雨が降る中、関東中学校駅伝競走大会が行われました。私は、８
月から約５か月間練習に励んできました。初めは、ただ楽しいから走っていたので
すが、郡大会、県大会と優勝し、いつしか関東大会３位という目標ができました。
私は、陸上クラブに通っているため、クラブと学校の両立がうまくいかず郡大会、
県大会では失敗してしまい、結果は悪くチームに貢献することができませんでした。
悔しくて、関東大会こそは、絶対によい成績を残して、チームに貢献したいと思い
クラブと学校で疲労がたまらないように考えながら練習を積み重ねました。私の個
人の目標は、上位で襷を渡すことでした。結果一位の人と大差つけられることなく
上位で襷を渡すことができました。
エース区間と呼ばれる一区は、とにかくプレッシャーが大きく不安だらけでした。
でも、そんなとき支えてくれたのは家庭や先生、駅伝メンバーでした。そんなとこ
ろが駅伝のよさだなと実感しました。一人ではできない駅伝をやって学んだことが
たくさんありました。誰かがくじけそうになったとき、支えてくれる仲間がいるこ
と、楽しさ、うれしさなどを知り、改めて駅伝のすばらしさを感じました。
今年出場できるはずだった全国中学校駅伝競走大会が新型コロナウイルスで中止
になってしまったため、来年も出場を決め、最高学年として後輩たちを引っ張りな
がら優勝を狙います。駅伝に携わった先生方、応援してくれた家庭やみなさん、あ
りがとうございました。




